GENESIS DEL CAPITULO 1 AL 11 (HISTORIA DE DIOS Y TODO EL MUNDO)

Creación

Creación del mundo en el que vivimos, de los animales y plantas, del Edén, un lugar en el mundo que compartía también un lugar en el cielo, era perfecto, hermoso, lleno de vida, puro, inundado de la presencia de Dios, lugar donde era habitado tanto por seres terrenales como por espirituales, y crea al hombre.

El Hombre es creado:

reflejo del carácter de Dios; cap. 1:27 "y creo Dios al hombre a su imagen y semejanza" representante del gobierno de Dios; puso Dios al hombre en el EDEN

administrador de su creación: le dio a Adán autoridad sobre toda la creación, le pone nombre a los animales y le da la libertad de alimentarse de todos los animales y todas las plantas que habitaban en él. Menos de una.

Pecado y maldad

Solamente una regla le puso Dios al hombre; cap. 2:17 "más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás porque el día que el comieres, ciertamente morirás."

La serpiente los engaña y le dice que si comían serian como Dios y ellos en vez de confiar en Dios, que ya eran por Él porque los había creado a su imagen y semejanza prefieren hacer las cosas por sí mismo buscando más poder a pesar que hasta los mismos ángeles les servían, y desobedecen a Dios trayendo el pecado a su corazón y la maldad al mundo.

Y a vos ¿QUE COSAS TE SEPARAN DE DIOS?

Son muchas las cosas que ensucian nuestro corazón y nos alejan de Dios, tenemos malos hábitos, pecados que cometemos cotidianamente y nos alejan día a día de Dios, y queremos hacer las cosas por nosotros mismos sin incluirlo en nuestros planes. Tomemos un momento para reflexionar sobre esas cosas que nos alejan de Dios, él quiere estar en nuestra vida, y tiene un plan para cada uno de nosotros

Caín y Abel (cap. 4): Caín celoso de su hermano lo asesina a pesar que Dios le advierte que no se deje inundar por esos celos, termina inundando su corazón de maldad y crea una ciudad donde reina la maldad.

Lamec: tenía más de una esposa y se jactaba de ser más maligno que Caín, era un gobernante con maldad en un pueblo lleno de maldad.

Cap. 6 cuenta historias de reyes, héroes y gigantes, todos eran gobernantes que se dedicaron a llenar el mundo de maldad.

Diluvio: Dios manda un diluvio para destruir a la maldad y decide salvar a un hombre, Noé y a su familia, pero no tarda mucho en volver la maldad al corazón del hombre y a volver a separarse de Dios, Noé se embriaga en un huerto de uva que el planto y su hijo Cam lo encuentra en una carpa y abusa de él, como consecuencia de esto Noé lo maldice y lo convierte en su sirviente y en el de sus otros hijos y otra vez la maldad vuelve al corazón del hombre y vuelven los reinados de maldad.

Babilonia: entre los reinados se encuentra babilonia, una ciudad que descubre cómo hacer ladrillos, y ven que pueden hacer construcciones rápidas y mucho más resistentes, y buscan hacer una construcción para llegar a Dios y que haga de ellos grandes reyes y una ciudad de renombre, a causa de esto Dios los dispersa.

La primera parte de la biblia vimos como Dios crea al hombre a su imagen para que sea y como el hombre una y otra vez se aleja de Dios, se aleja de su promesa y su plan perfecto para nosotros. Esta primera parte nos invita a pensar si nosotros no somos como estos personajes que buscamos alejarnos de Dios para llenar nuestro corazón de maldad y llevar nuestra vida lejos de él.

GENESIS DEL CAPITULO 12 AL 50 (LA HISTORIA DE ISRAEL Y SU PACTO)

Abraham (11:10 al 25:18) Isaac (25:19 al 26:35) Jacob (27:1 al 36:43) José (37:1 al 50:26)

Lo que paso en Israel era un reflejo mismo del plan de Dios sobre el mundo. Después de estas historias que dijimos donde el hombre busca separarse de Dios y llenar el mundo de maldad, Dios tiene un PLAN para la salvación de la humanidad y la restauración de la comunión con Él. Este PLAN comienza en el PACTO que Dios hace con Abraham.

Arranca la historia de Abraham con una bendición de parte de Dios diciéndole que haría de él una nación grande que es un PACTO que vuelve a repetir más adelante en el cap. 15:5 y en el 17:6. Pero ¿porque Dios elige a Abraham para bendecir de esta manera? Porque es a través de Abram que su bendición va a llegar a todas las familias de la tierra.

¿Qué PLAN tiene Dios para tu vida?

Al igual que con Abraham Dios tiene un plan para cada uno de nosotros. Hagamosnos esta pregunta y tratemos de responderla al final de la clase.

Abraham: Dios pacta con él que haría de él una nación grande. Pero se presenta un problema, su mujer Sara no podía tener hijos.

A pesar de que Dios le promete en varias ocasiones descendencia, Abraham y su mujer Sara arreglan un encuentro con su sierva Agar, y como fruto de ese encuentro nace un hijo, Ismael. Otra vez la misma historia del hombre rompiendo la relación con Dios para hacer las cosas por sí mismo metiendo en su vida el pecado. Sin embargo, Dios lo perdona y restituye su promesa teniendo como hijo con Sara a Isaac, pero, aunque Dios perdona esta falta las consecuencias de ese pecado se viven hasta hoy en día, Abraham termina echando de su casa a Agar y a Ismael y de la descendencia de Ismael

nace toda la nación musulmana, árabe-palestinos, que hasta el día de hoy llevan una guerra con el pueblo de Israel que lleva dos mil años y que parece no acabar.

Isaac: Dios pone a prueba la fe en el pacto que tenía Abraham y le pide que mate a su hijo lo ofrezca en sacrificio a Dios, y Abraham accede, pero Dios lo detiene a último momento antes que lo mate y le vuelve a reafirmar la promesa y el PACTO.

Jacob: nació mellizo, pero al nacer segundo era el menor y estafa a su hermano mayor Esaú para robarle la primogenitura y la bendición de su padre Isaac ya vejo y ciego, luego se marcha. Y no tiene una buena vida crea rivalidades en su familia, toma muchas esposas, pero prefiere solamente a una, Raquel, y termina aprendiendo la "lección" después que su tío Laban lo engaña durante años de su vida y lo hace trabajar para él como siervo a cambio de su hija Raquel. Luego Jacob se marcha nuevamente y tiene un encuentro raro con Dios donde lucha con un ángel y le exige a Dios que lo bendiga. Luego de un tiempo donde Jacob se amiga con su hermano Esaú, Dios reafirma a Jacob la misma promesa que le hizo a su abuelo Abraham a través de un altar que debía construir en Bet-el.

José: el penúltimo hijo de Jacob, a quien amaba más que a sus otros hijos. Los hermanos de José llenos de celos lo venden y éste es llevado a Egipto para ser prisionero y esclavo.

José en la historia viene a romper con todo lo que sus antecesores y demás personajes de la biblia habían hecho hasta ahora. Todos viviendo buenas situaciones se alejaron de Dios, pero José, estando en la peor situación perdiendo su hogar, su familia, y siendo esclavo y prisionero decide confiar en la promesa de Dios y en su PLAN y permanece fiel a Dios. José termina ayudando a Egipto a pasar por una sequía y termina salvando a su propia familia y Dios lo pone como el segundo al mando de Egipto.

Volviendo a la pregunta que nos hicimos ¿Qué PLAN tiene Dios para tu vida? No es una pregunta que podamos responder, pero si es una pregunta que nos tenemos que hacer día a día dejar de Dios nos revele cuál es su plan en nuestras vidas que implica por supuesto la salvación de nuestra Alma. Y que queremos hacer nosotros con ese plan, ¿vamos a seguirlo y permanecer fiel como hizo José? o ¿vamos a alejarnos y hundirnos en el pecado y la maldad?

PROXIMA CLASE "EXODO"

BRUNO SPAGNOLI – ANDREA COLMAN